

Las disparidades en los precios entre Artigas y Quaraí alcanzan un sorprendente 71% en promedio, revela un reciente estudio de la Ucu

Principal



Publicada el: 18/12/24	Visitas: 139
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 130	Puntaje: 4.2

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/las-disparidades-en-los-precios-entre-artigas-y-quarai-alcanzan-un-sorprendente-71-en-promedio-revela-un-reciente-estudio-de-la-ucu_11941.php

**LAS DISPARIDADES EN LOS
PRECIOS ENTRE ARTIGAS Y
QUARAÍ ALCANZAN UN
SORPRENDENTE 71% EN
PROMEDIO, REVELA UN
RECIENTE ESTUDIO DE LA
UCU**

Principal

Las disparidades en los precios entre Artigas y Quaraí alcanzan un sorprendente 71% en promedio, revela un reciente estudio de la Ucu

El impacto de la depreciación del real provoca diferencias de precios asombrosas en productos como la pasta de dientes, donde el costo en Uruguay supera el 200% en comparación con Brasil.

Relevamiento Económico: Brecha de Precios entre Artigas y Quaraí

Un estudio realizado por el Campus de Salto de la Universidad Católica del Uruguay ha revelado una significativa diferencia en los precios de alimentos entre Artigas y Quaraí, alcanzando un sorprendente 71%.

Este indicador plantea un panorama interesante en el contexto de la economía regional.

Mientras en Argentina se especula sobre el término del auge económico uruguayo, especialmente en el sector gastronómico, la depreciación del real ha causado un aumento en la discrepancia de precios entre Uruguay y Brasil.

Detalles del Relevamiento

El análisis abarcó un conjunto de bienes seleccionados y sus ponderaciones según los hábitos de consumo de los hogares.

De esta manera, se constató que la canasta de productos en Artigas es aproximadamente 70,89% más cara que en Quaraí.

Diferencias Notables en Productos

Al profundizar en las categorías específicas, se observaron diferencias que superan el 100% en tres divisiones de productos: Bebidas alcohólicas y tabacos: 157% más baratos en Brasil.

Productos del hogar: 112% más económicos en Quaraí.

Bienes diversos: 109,5% más accesibles en Brasil.

En cuanto a alimentos y bebidas no alcohólicas, la brecha de precios asciende al 81%, basándose en un análisis de 29 productos específicos.

Productos con Diferencias Significativas

Entre los productos más caros en Artigas, las diferencias de precios varían notablemente, desde un 16% para el atún en lata hasta un asombroso 306% para la sal.

Por otro lado, cuatro artículos son más asequibles en Artigas que en Quaraí: manteca, yogur, pulpa de tomate y aceite de girasol.

Otras Categorías de Productos

Además, en prendas de vestir y calzado, la diferencia es del 34%.

En lo que respecta a comidas fuera del hogar, la brecha es del 18%, mientras que en transporte se presenta un 7% y en artículos escolares cerca del 5%.

En el ámbito de limpieza e higiene personal, la pasta dental en Quaraí resulta ser 245% más barata, el detergente un 222% y los jabones de ropa un 109%. Estos datos son paralelos a los observados en Argentina durante el año

pasado.

Diferencias en Combustibles

Finalmente, en el sector de combustibles, la diferencia en el gasoil es del 10% y en las naftas del 7%.

Este relevamiento pone de manifiesto las considerables disparidades en los precios entre Artigas y Quaraí, reflejando no solo las dinámicas económicas locales, sino también el impacto de factores regionales en el consumo diario de los hogares.

Fuente: Subrayado

Imágenes

**LAS DISPARIDADES EN LOS
PRECIOS ENTRE ARTIGAS Y
QUARAÍ ALCANZAN UN
SORPRENDENTE 71% EN
PROMEDIO, REVELA UN
RECIENTE ESTUDIO DE LA
UCU**

idades en los precios entre artigas y quarai alcanzan un sorprendente 71 en promedio revela un reciente estudio

Tags

hogares, relevamiento, diferencias, alimentos, impacto, argentina, consumo, uruguay, productos, diferencia, precios, artigas

Noticias relacionadas

4.9 * *La caída del consumo uruguayo en Argentina y el impacto de los precios en Brasil*

3.7 * *La diferencia de precios entre Salto y Concordia se acorta y actualmente se sitúa en un 22%*

4.6 * *Salto supera en un 47,4% a Concordia en precios, revela estudio de la Universidad Católica*

- 4.6 *** *La distancia en precios entre Salto y Concordia se achica a un 47,4%*

- 4.0 *** *El consumo de carne en Uruguay alcanza su mayor nivel en dos años consecutivos*

- 3.8 *** *Álvaro Delgado revela iniciativas que podrían reducir en \$ 3.000 el gasto mensual en productos de la canasta básica*

- 3.6 *** *En China, el consumo muestra una diversidad creciente y fascinante*

- 4.6 *** *Salto supera en un 80% los precios de Concordia, revela informe del Observatorio de Ucu*

- 4.7 *** *Investigación revela el impacto del café en la salud cerebral de adultos mayores de 60 años*

- 4.8 *** *Más de 370.000 uruguayos enfrentan dificultades con el consumo de alcohol*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres

fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo